
令和７年２月 26 日（水） 午前８時 40 分～午前 11時 00 分    ４階会議室（調整会議） 

令和７年２月 28 日（金） 午前８時 40 分～午前 11時 00 分 ４階特別会議室（政策会議） 
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令和６年度 第 24 回政策会議・調整会議 

＜検討＞ 

１ 

総合計画及び財政向上指針の変更について（政策担当・財政課） 
<概要> 

２月 21 日に大学誘致に関する基本合意書を交わし、今後具体的な協議に進むこととしている

が、この事案を進める上で総合計画及び財政向上指針の変更をすることとし検討する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①笠原中学校の建物および土地の資産価値はどれほどか。 

 →建物は価値なし、土地は９億円程と見込んでいる。 

 ②基本計画事業名について、大学機関は「人材育成」が主な役割であるため、「にぎわい」と記載の順序

を入れ替えることはできないか。 

 →大学誘致は「にぎわい創出」を主たる目的とし柱２に位置付けているため、原案のままとする。 

【調整会議での主な意見】 

① 建物と敷地の譲渡時期にズレがあるが、先に建物譲渡し敷地譲渡までの間は、敷地は無償貸与とな

るのか。 

→敷地の測量に時間を要するため、無償貸与で対応する。その他条件等は今後協議していく。 

② 測量を早期に完了し、土地を先又は同時に譲渡することはできないか。 

→３年要するところを２年で対応できるようにしており、これ以上短縮することは困難である。 

③ 笠原中学校のグラウンドのみで部活動等に問題はないか。 

→近隣の施設の活用も含め検討していく予定としている。 

④ 上下水道設備について、設備が不足する場合、市又は大学側のどちらが整備するのか。 

→今後調査し、大学側と協議していく。 

⑤ 笠原中学校の前の道路は県道のため、バスの通行等により改良が必要な場合は、県、公安との協議

が必要となる。協議には１年程度を要するため、事前のスケジューリングが必要となる。 

⑥ 地域活性化、まちの賑わい等ソフトのまちづくりも併せて検討していく必要がある。 

 

２ 

広聴広報戦略の策定について（秘書広報課） 
<概要> 

現代社会を取り巻く環境や市民ニーズの変化に合わせ、従来の広聴広報の媒体を活用する一方

で、これまでの手法にとらわれないより効果的な情報発信や意見聴取を行うため、広聴広報戦

略を策定する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①市公式ラインの導入に伴い、保健センターなどの既存のアカウントはどのようにするか。 

 →一本化した場合、利用者の作業負担等が生じるため、当面は既存アカウントを残したまま新設する。

新設のアカウントから既存のアカウントへ接続することとし、将来的には一本化できるよう検討する。 

【調整会議での主な意見】 

① 市民意識調査は、政策立案の基礎データとなる。現在の調査内容では回答に偏りが感じられるため、

調査内容の見直しが必要ではないか。 

→満足度調査ということを前提に、問いかけ方について検討していく。 
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３ 

令和６年度におけるカイゼン報告及び職員提案に係る報奨者選考について 

（企画防災課） 
<概要> 

令和６年度におけるカイゼン報告及び職員提案の中から、優秀と判断した取組を報奨候補とし

て選考。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①報奨事案の中に、過去に提案があったが採用されなかったものがあるが、その扱いはいかがか。 

 →現況に沿って審査を行っており、遡及等はしない。 

【調整会議での主な意見】 

①自課業務の範疇である報告は、表彰対象外ではないか。審査基準等での切り分けを検討していただき

たい。 

→検討する。 

 

４ 

坂上児童館の建物の取り扱いについて（子ども支援課） 

<概要> 

令和６年度末で統合移転となる坂上児童館については、これまでの経緯から第２区所有の建物

とし、「無償譲渡」の手続きは必要ないものとして整理する。 

政策会議  調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①議会には市所有の建物ではない旨の説明はしているか。 

 →過去に説明している。 

【調整会議での主な意見】― 

 

＜報告＞ 

５ 

病児保育事業業務委託公募型プロポーザルの審査結果について（子ども支援課） 

<概要> 

病児保育事業業務委託について公募型プロポーザル審査会を実施し、医療法人孝祐会を候補者

として決定したため報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①今回は応募が１件だが、今後の見通しはどうか。 

 →今後は病院併設型を進めていきたい。 

 ②病院併設となることで、利便性は高まるのか。 

 →困難であった発熱から 24 時間以内の受入れが、可能となる点や、急変の場合でも即時対応いただける

点から、病院併設型とすることで利便性は高まると考えている。 

【調整会議での主な意見】― 

 

６ 

地域力組織への事業委託について（くらし人権課） 

<概要> 

地域力向上プロジェクトチームにおいて、市政業務の委託化を検討しメニュー化した。現在、

地域力組織に受託の意向を確認中。マッチングができた事業について、令和７年度から施行す

る。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ②事業の中には個人情報を扱うことが含まれるが、委託契約の中でしっかり明記するのか。 

 →そのとおりである。 
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 ③現状の受託の意向はどうか。 

 →代表者への説明においては、概ね事業内容についてご理解いただいていると認識している。 

【調整会議での主な意見】― 

 

７ 

下水道事業経営戦略及び農業集落排水事業経営戦略の改定について（上下水道課） 
<概要> 

下水道事業及び農業集落排水事業の将来見通しを踏まえ、将来にわたって安定的に必要な住民

サービスの提供を維持するため、中長期的な経営の基本計画である経営戦略を改定し、経営基

盤の強化と財政マネジメントの向上を図る。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①大学誘致により排水量が減らず、笠原下水処理場の撤去に影響が出ることは想定されるか。 

 →影響が出ることは想定していない。 

【調整会議での主な意見】 

①今後の検討事項として、下水道施設の統廃合とあるが 10 年間の計画の中で検討していくのか。 

→概要が確定していないことや時間を要することから、今後の検討事項としている。 

②前戦略からの変更点はどこか。 

→前戦略は企業会計になる前のものであった。企業会計導入後の戦略となるため全体的な変更となって

いる。 

 

８ 

第３次多治見市都市計画マスタープランの中間改訂に向けた住民説明会資料について 

（都市政策課） 
<概要> 

令和７年３月に実施する第３次多治見市都市計画マスタープラン中間改訂に向けた住民説明

会の資料を調製したため内容を報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】― 

【調整会議での主な意見】― 

 

９ 

公式インスタグラム第７回フォトコンテストの結果について（秘書広報課） 

<概要> 

多治見市公式インスタグラムフォトコンテストの入選作品 10 点を選定したので報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①入選作品以外も各課で使用可能か。 

 →入選作品以外は使用不可となる。 

【調整会議での主な意見】― 
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令和７年度地区懇談会の開催とあり方について（秘書広報課） 

<概要> 

令和７年度地区懇談会は次の方針で開催する。 

（１） 小学校区（13 校区）ごとに開催する。 

（２） 地区懇談会のルールを明確にし、十分に事前周知を図る。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①１質問あたり２分程度とするが、質問の意図が把握できるよう柔軟に対応すること。 

 ②撮影等を禁止事項としている根拠は。 
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 →個人情報保護の観点から禁止事項としている。 

【調整会議での主な意見】 

① 禁止事項として、「市政に関係しない質問事項」を加えてはどうか。 

→加えることとする。 
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公式ホームページリニューアルに向けた不要ページ削除等のお願い（秘書広報課） 
<概要> 

市の公式ホームページは、平成 24 年のリニューアルから 10 年以上が経過しているため、令和

７年度ＣＭＳの刷新を含めた、ホームページのリニューアルを実施する。リニューアルに向け、

各課と連携し、不要ページや非公開ページの削除作業を実施する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】― 

【調整会議での主な意見】― 
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多治見市民病院の一部スペースを利用した多治見市産後ケア(宿泊型・通所型)業務委

託 公募型プロポーザル結果について（保健センター） 
<概要> 

多治見市民病院の一部スペースを利用した多治見市産後ケア（宿泊型・通所型）業務委託につ

いて、公募型プロポーザルを実施し、プロポーザル審査会により、株式会社是々非々を最優秀

提案者として決定したため報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①宿泊型について、人員はどうか。 

 →宿泊型は、現状２人体制を確保することが困難なため体制が整い次第実施していく。通所型について

は、４月１日から対応する。質の高いサービスを維持するため、人員確保に努めている。 

【調整会議での主な意見】― 

 

＜周知＞ 

13 

養正交流センターオープン記念式典について（文化スポーツ課・子ども支援課） 
<概要> 

令和７年４月１日に供用を開始する養正交流センターのオープン記念式典と内覧会を実施す

る。 

【日 時】 ３月 30 日（日） 10：30～12：00 

【場 所】 養正交流センター（陶元町 135 番地の３） 

【内 容】 （１）オープン記念式典：市長あいさつ、来賓祝辞等 

      （２）内覧会：交流センター内をオープンにし、自由に内見 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

【調整会議での主な意見】― 

 

 

 

【政策会議終了後】 

   第２回 自殺対策推進本部会議（保健センター） 


